

Ch Ch



令和3年度 大城小学校 2年学年通信 11月号

実いの秋です!

木々の葉が色づきはじめ、秋の深まりを感じられる季節となりました。季節の変わり目は、体調を崩しやすくなります。子どもたちが元気に過ごせるよう、寒暖差に対応しやすい服装をさせてください。また、書写・図工競技会が終わり、子どもたちは今、運動会に向けて練習を頑張っています。さらに、11月には校外学習があります。行事を通して、自分の力を発揮し、大きく成長した姿を見ることができるよう、支援していきたいと思います。

★ ● ● ▶ ★ 11月の行事予定 ★ ● ● ▶ ★

月	火	水	木	金
1日 運動会代休日	2日 運動会予備日 給食あり	3日 文化の日	4⊟	5日 学校カウンセラー 来校日(午前)
88	9日 校内作品展 ———	10日	11日	12⊟
		集金振替日		
15日	16日	17日	18日 校外学習	19日
22日 学校カウンセラー 来校日(午前)	23日 勤労感謝の日	24日 教育相談 ————————————————————————————————————	25日	26⊟
29日	30日 あいさつ運動			

★校内作品展★ 11月 9日(火) 13:30~16:00

10日(水)・11日(木) 9:00~16:00

12日(金) 9:00~12:00

競技会の作品を体育館に展示します。詳しくは、以前配付しました案内をご覧ください。



(1)九九の学習について

かけ算の学習が始まりました。九九は、繰り返し唱えながら練習していくことが大切です。順に唱えられるようになったら、逆から唱えたり、カードを使ってランダムに答えたりできるとよいと思います。九九の暗唱は、宿題でも出していきます。ご家庭でも、ぜひいろいろな機会に九九を唱えさせながら、励ましの声をかけてあげてください。

※ 九九カードは、毎日持たせてください。

(2) 三角定規の準備について

12月に入ると、算数の学習で三角定規を使います。透明で目盛りが見やすいものを準備してください。学校でも、三角定規を販売します。ご希望の場合は、封筒におつりのないようお金を入れていただき、10月29日(金)までに持たせてください。





体育の学習についてのお願い



(1) なわとびの準備について

体育で短なわを使用します。お子さんに合うように長さを調節していただき、10月 29日(金)までに学校へ持たせてください。短なわは、学校で保管しますので、必ず 記名をお願いします。

(2) 冬の体操服について

学校では、基本的にハーフパンツに半袖という服装で体育の学習に取り組みます。しかし、これからは寒い時期に入りますので、気温や体調に応じて、長袖、長ズボンの体操服を着用させてください。用意したものには、必ず記名をお願いします。

また、体が温まるまでは、体操服の上にトレーナーやジャージを重ね着しても構いません。ボタンのついているもの・毛糸のセーター・フードのあるものは、安全面や衛生面を考慮し避けてください。同様の理由で、登下校に着用する防寒着(パーカーやジャンパー、コートなど)は、体育の授業では着用できません。体育の授業で着用するトレーナーやジャージは、体操服と一緒に袋に入れて持たせてください。

≪2学期個人懇談会≫ 12月16日(木)·17日(金)

4月に配布したPTA総会要項の中の年間行事計画では、12月9日(木)・10日(金)でお知らせしていましたが、野外学習と修学旅行が12月に移動したため、個人懇談の日も変更しました。

後日、改めて個人懇談会の案内を配布します。